

MESSAGE 56
9 septembre 2013

LA TREIZIEME HEURE

Je m'installe pour recevoir un message. A l'inverse de ce qui se produit d'habitude, aucune voix ne se fait « entendre ». Après quelques instants de silence je me lance :

- Bonjour, c'est Pascal. Alors comme ça aujourd'hui c'est à moi d'ouvrir le dialogue ? Il est vrai que je suis un peu « à cran » en ce moment. Les énergies sont intenses et des tensions se font jour un peu partout. Les nerfs sont mis à rude épreuve. Comment rester serein dans de telles conditions ? J'avoue que ce n'est pas toujours facile!...

- Bonjour Pascal. Faute avouée est déjà pardonnée! Ne te laisse pas aller au découragement. Tout va bien. Rien de bien spécial pour toi. L'essentiel est acquis. Suis le mouvement à l'intérieur comme à l'extérieur sans plus ou trop chercher à te projeter. La « Vague » est lancée. C'est parti !...

Il va vous falloir « surfer » sur la Vague. Saurez-vous le faire sans trébucher ? Ce n'est pas un concours. Aussi les « figures » ne sont pas exigées et vous êtes fortement invités à remonter sur la planche en cas de chute. Pour les plus doués d'entre vous ou pour ceux qui se sont préparés, nous les encourageons également à aider ceux qui se trouveraient en difficulté. Cela dans la mesure du possible et dans le respect et l'accord de chacun.

- Bon d'accord, c'est maintenant. Alors je m'accroche...

Comment comptes-tu t'accrocher à la Vague ?

- En me laissant porter par elle...

Nous sommes d'accord. Du coup tu as perçu le signal. C'était le but. Te voilà donc informé, de même que tes lecteurs...

- N'aurait-il pas mieux valu l'annoncer « tranquillement », plutôt que de me le laisser d'abord ressentir ?

Tu sais bien que rien ne vaut l'expérience! C'est le sens même de votre séjour sur la Terre. En procédant ainsi nous écrivons l'information là où elle doit être reçue, c'est-à-dire là où elle doit être vécue et sans te laisser le choix ! Cette expérience a aussi valeur de test...

- D'accord pour la leçon ! J'ai donc « vivement » ressenti le départ de la « Vague ». Qu'annonce-t-elle ?

De « grands » changements et à tous les niveaux. L'ascenseur de l'Ascension a changé de niveau. En dire plus pour le moment ne serait pas utile. Nous avons fait en sorte que « ceux qui ont des oreilles pour entendre » entendent. Comme tu en fais partie, tu en sais donc déjà beaucoup. Cependant la partie « cachée » doit demeurer « cachée » dans l'intérêt de tous et avec l'assurance que tout se déroule dans le sens du bien commun.

C'est une « grande » et belle expérience. Les conséquences seront à la mesure des efforts consentis pour la Terre et ses habitants, pour votre système solaire et ses habitants, pour la Galaxie et ses habitants, pour tous les Univers et tous ceux, de nature organique ou non, qui participent au « grand » jeu de la Vie.

La « grandeur » de l'expérience signifie que « l'heure » est venue pour vous de « grandir ». La treizième heure... Il ne s'agit pas seulement pour vous de prendre de la « hauteur ». Il s'agit également de prendre de l'expansion, donc de « grandir » en largeur. Nous parlons évidemment de la conscience.

Alors bien sûr les événements qui s'en viennent provoqueront, au-delà de leurs aspects physiques, un « choc de conscience » et c'est le but. Vous êtes donc à l'aube d'un « grand » bouleversement et d'un « grand » réveil de conscience. « L'agrandissement » du portail d'Ascension vous « précipitera »¹ de facto en quatrième dimension et vous donnera accès à la cinquième dimension. Nous employons ces termes pour que le message soit compréhensible pour vous. La quatrième dimension représente un espace intermédiaire au sein duquel vous pouvez continuer à créer « virtuellement » une réalité de troisième dimension. Le portail qui s'ouvre aujourd'hui concerne le passage en cinquième dimension. Le mois de décembre 2012 avait ouvert les portes de la quatrième dimension. Une fois parvenus en cinquième dimension, vous ne pourrez plus maintenir votre vision 3D, sauf à « délirer » ! A l'extrême, certains le feront... Cependant la majeure partie se réfugiera, et c'est normal, dans un environnement 4D intermédiaire, de manière à poursuivre la période de transition prévue. Celle-ci revêtira alors une tournure « officielle ».

Il n'y a donc pas lieu de paniquer. Quant à ceux qui se préparent au passage à une conscience élargie de cinquième dimension, le moment est venu de vous tenir prêts. Rassurez-vous également, nous viendrons en quelque sorte vous chercher. Ce sera alors le moment d'autres découvertes et apprentissages. Ensuite et dans un premier temps, vous évoluerez sur la Terre dans un espace multidimensionnel, soit entre la quatrième et la cinquième dimension, pour rester dans des références linéaires compréhensibles pour vous. Ce n'est déjà pas mal, non ?

- Oui, merci. Je voudrais par ailleurs vous poser une autre question. Qu'en est-il de « l'élargissement » de la personnalité, j'entends par là suite à la fusion opérée avec les autres parties de nous-mêmes durant la phase précédente de préparation à l'Ascension ?

C'est une bonne question. Au moment, disons, du « basculement », les autres parties de vous-mêmes en correspondance avec les dimensions supérieures prendront en quelque sorte « le pas » sur les aspects 3D de votre personnalité. Ces derniers disparaîtront d'ailleurs peu à peu au profit d'une conscience élargie à votre être multidimensionnel. Il s'agit réellement d'une métamorphose, le corps physique se transformant peu à peu en un corps de lumière, comme la chenille quitte la terre ferme pour se transformer en papillon. Notez que la chenille ne meurt

¹ En chimie ou en métallurgie, la « précipitation » se rapporte à la formation d'une structure cristalline au sein d'une autre structure majoritaire (à l'exemple de la formation du sel dans l'eau ou de l'oxydation du fer au contact de l'air ou de l'eau).

pas au cours de cette transmutation. Elle s'intègre complètement à sa nouvelle forme et se renouvelle de manière compatible avec son nouvel environnement plus « aérien ». Au cours du processus d'Ascension, vous recevrez donc des « ailes » de lumière pour vous permettre d'évoluer dans un milieu multidimensionnel. Une fois les ailes posées, l'envol ne posera pas de difficulté majeure, sauf à devoir vous pousser hors du nid ! Notez qu'en plus de votre nouvel habit, vous retrouverez votre mémoire, celle d'avant votre « chute » dans la matière. Votre « nouvelle » mémoire intégrera alors la mémoire céleste et celle de votre incarnation, ce qui vous permettra d'agir et d'interagir dans les trois mondes : physique, animique (âme) et spirituel, reliés à l'énergie de la Source trinitaire dont vous êtes issus. C'est ce que vous êtes et ce que nous sommes, dans l'unité de la Source vers laquelle l'Ascension vous dirige.

Nous suivons le calendrier prévu en base douze. Ainsi pour l'année 2013 :

- Janvier. Chiffre 1. Premier mois de la première année du nouveau calendrier. Réveil et bienvenus sur la nouvelle Terre !
- Février. Chiffre 2. Début des transformations associées à l'ouverture du portail 4D opéré fin 2012. Ces transformations énergétiques, à l'image du féminin et de la gestation, s'opèrent à l'intérieur et dans la plupart des cas à l'insu de la conscience du sujet.
- Mars. Chiffre 3. L'enfant apparaît mais n'est pas encore ressenti. Des signes apparaissent au niveau du corps physique (nausées, malaises, douleurs) et du corps émotionnel (humeurs). L'esprit s'interroge et prend conscience, ou non, du changement interne en cours.
- Avril. Chiffre 4. L'enfant grandit et les signes annonciateurs du changement se concrétisent. Sauf à se voiler la face, l'évidence du changement se ressent et les signes physiques commencent à devenir visibles. C'est le moment où un œil averti détecte la « grossesse ».
- Mai. Chiffre 5. Les transformations s'accélèrent. L'enfant commence à bouger. Les transformations physiques deviennent visibles. Il est temps d'admettre le changement d'état et d'ajuster le rythme et les priorités quotidiennes en conséquence.
- Juin. Chiffre 6. L'enfant intérieur commence à se manifester. La communication devient possible. Une relation s'instaure, subtile, mais réelle entre la mère « porteuse » et l'enfant « à naître ». Leurs niveaux respectifs de conscience déterminent les critères de la relation.
- Juillet. Chiffre 7. L'esprit (Feu) reprend la main et détermine les conditions de la naissance à venir.
- Août. Chiffre 8. L'énergie du Feu est à son comble, dominant l'ensemble du processus et l'accéléralant. La naissance à venir se « précipite ».
- Septembre. Chiffre 9. Achèvement du processus et naissance de l'enfant.
- Octobre. Chiffre 10. Une nouvelle vie commence, renouvelant le cycle.

- Novembre. Chiffre 11. L'enfant prend conscience de sa nouvelle vie dans un environnement également renouvelé. C'est l'heure de la découverte et des apprentissages.
- Décembre. Chiffre 12. La « nouvelle conscience » devient autonome et entame un nouveau départ, à la suite de la génération précédente et de manière évolutive.

Il arrive parfois qu'un changement de niveau survienne entre deux générations, provoquant alors et de fait une rupture « quantique » entre elles. C'est l'instant de la « treizième » heure et ce que vous êtes en train de vivre.

Alors Pascal, à quel chiffre sommes-nous rendus ?

- Au chiffre neuf et au mois de septembre.

Bien. Alors « achevons » cette « affaire » (ce qui est à faire) et donnons-nous rendez-vous dans la salle d'accouchement (intraterrestre), avec l'assurance que vous serez accueillis, protégés et choyés. Nous ferons en sorte que tout se passe pour le mieux, sans douleur et dans la joie d'une renaissance sacrée. Nous sommes vos parents galactiques et nous préparons, enfin, à vous recevoir. Nous vous aimons au-delà de ce que vous croyez, car vous êtes la chair de notre chair et le sang de notre sang. Nous savons qui vous êtes. Soyez bénis.

(Fin du channel)